



# **BERITA RESMI INDIKASI GEOGRAFIS**

## **SERI-A**

**No 009/E-IG/VI/A/2022**

DIUMUMKAN TANGGAL 24 JUNI 2022 - 24 AGUSTUS 2022

**PENGUMUMAN BERLANGSUNG SELAMA 2 (DUA) BULAN  
SESUAI DENGAN KETENTUAN PASAL 14 AYAT (1)  
UNDANG-UNDANG MEREK NOMOR 20 TAHUN 2016**

DITERBITKAN BULAN JUNI 2022

**DIREKTORAT MEREK DAN INDIKASI GEOGRAFIS  
DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL  
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA**

BERITA RESMI INDIKASI GEOGRAFIS 009/E-IG/VI/A/2022  
DIUMUMKAN TGL 24 Juni 2022 - 24 Agustus 2022

No.	Nomor Permohonan	Tanggal Permohonan	Nomor	Nama Merek
1	E-IG.21.2021.000011	6 Oktober 2021	009/E-IG/VI/A/2022	Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah

Jakarta, 24 Juni 2022  
Sub Koordinator Publikasi dan Dokumentasi



ANIAH, ST  
NIP. 197606112006042002

KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA  
DIREKTORAT JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

PERMOHONAN PENDAFTARAN  
INDIKASI GEOGRAFIS

Tanggal Pengajuan 6 Oktober  
2021

Tanggal Penerima 6 Juni 2022

**Data Pemohon**

Nama Pemohon : Masyarakat Penggiat Perlindungan Indikasi Geografis Jeruk  
Kalamansi Bengkulu Tengah  
Kewarganegaraan : WNI  
Negara : Indonesia  
Alamat : Jl. Tahura No. 48 Taba Jambu Kecamatan Pondok Kubang Kabupaten  
Bengkulu Tengah  
Provinsi : BENGKULU  
Kab/Kota : KABUPATEN BENGKULU TENGAH  
Kode Pos : 38375  
Email : bidyankumbengkulu@gmail.com  
Tlp/Fax : 085366078570

**Data Kuasa**

Nama Konsultan HKI :  
Alamat :  
Nomor Konsultan HKI :

**Data Indikasi Geografis**

Nama Indikasi Geografis : Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah

Jenis Barang/Produk : 

No	Jenis Barang
1	Jeruk

Label Indikasi Geografis



## Abstrak

Kabupaten Bengkulu Tengah merupakan kawasan strategis yang ada di Propinsi Bengkulu dan sekitarnya sebagai kawasan strategis bidang ekonomi untuk mendukung sektor produksi wilayah sekitarnya seperti pertanian, perkebunan, agroindustri, peternakan dan perikanan. Potensi komoditi pertanian unggulan Kabupaten Bengkulu Tengah didominasi oleh tanaman pangan, palawija, hortikultura, perkebunan, perikanan dan peternakan (ternak besar). Potensi tanaman perkebunan khususnya Jeruk Kalamansi tertinggi terdapat di Kecamatan Pondok Kubang. Kawasan perkebunan jeruk kalamansi di Kabupaten Bengkulu Tengah tersebar di Kecamatan Pondok Kubang dan Kecamatan Pondok Kelapa. Dari faktor alam dapat dilihat bahwa Provinsi Bengkulu Khususnya Pondok Kubang Bengkulu Tengah memiliki iklim yang tropis dengan suhu rata-rata Suhu udara berkisar antara 23,4 derajat C - 30,9 derajat C dengan rata-rata 26,5 derajat C, Kelembaban udara berkisar antara 82% - 89% dengan rata-rata 85%, Curah hujan rata-rata 265 mm pertahun, serta Rata-rata penyinaran matahari 58,6%, tekanan udara 925 mb, dan penguapan 126,8 mm. Tanah yang ada di Bengkulu termasuk golongan tanah andosol, yang memiliki tingkat tanah yang subur memiliki pH antara 3,4 sampai 6,7 dengan rata-rata 5,4. Sehingga dapat menumbuh kembangkan Jeruk Kalamansi dengan baik dibandingkan daerah lain. Menurut produsen yang memproduksi Jeruk Kalamansi di Kecamatan Pondok Kubang bahwa setelah di teliti melalui alat konvensi tanah Jeruk Kalamansi merupakan tanaman yang kuat, karena di tanah marginal pun Jeruk Kalamansi bisa tetap memproduksi buah. Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis aspek legalitas Jeruk Kalamansi khas Bengkulu Tengah untuk memenuhi persyaratan didaftarkan sebagai indikasi geografis dan usaha pemerintah Kabupaten Bengkulu Tengah dalam mengupayakan pendaftaran Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah sebagai indikasi geografis Kabupaten Bengkulu Tengah. Cara melindungi Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah dengan mendaftarkan Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah sebagai produk indikasi geografis Kabupaten Bengkulu Tengah. Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah sudah memenuhi kriteria atau belum dalam pendaftaran sebagai produk indikasi geografis Kabupaten Bengkulu Tengah dan usaha pemerintah dalam mendaftarkan Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah sebagai produk indikasi geografis. Hasil kegiatan ini menunjukkan bahwa Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah sudah memenuhi kriteria sebagai indikasi geografis dengan melihat dari faktor alam dan faktor manusianya, dan ada beberapa usaha pemerintah dalam melindungi Jeruk Kalamansi Bengkulu Tengah dengan melakukan pendaftaran sebagai indikasi geografis. Pada Januari 2021, Masyarakat Penggiat Perlindungan Indikasi Geografis Jeruk kalamansi Bengkulu Tengah Kabupaten Bengkulu Tengah (MP2IG-JKBT) secara resmi telah dibentuk. Pengesahan pembentukan pengurus MP2IG-JKBT adalah berdasarkan Keputusan Bupati Bengkulu Tengah Nomor : 520-148 Tanggal 2 Juni 2021, tentang Masyarakat Perlindungan Indikasi Geografis Jeruk kalamansi Bengkulu Tengah Kabupaten Bengkulu Tengah. MP2IG-JKBT memiliki Sekretariat MP2IG-JKBT berkedudukan di Jalan Tahura No. 48 Taba Jambu Kecamatan Pondok Kubang Kabupaten Bengkulu Tengah. Nama Indikasi Geografis yang diusulkan untuk didaftarkan di Direktorat Jenderal Hal Kekayaan Intelektual, Kementerian Hukum dan Hak Azasi Manusia RI, adalah Jeruk kalamansi Bengkulu Tengah Kabupaten Bengkulu Tengah. Jeruk kalamansi Bengkulu Tengah Kabupaten Bengkulu Tengah adalah jeruk kalamansi yang pengolahannya dilakukan dibuat sirup kalamansi baik berupa sirup dan minuman yang siap saji, minyak atsiri, permen kalamansi dan lain- lainnya.

